
SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0043/2004 )

Erarbeitung eines Konzepts zur Verkehrsberuhigung im Stadtbezirk

Aus der Entscheidung vom 09.12.2002 zum Beschluss des Stadtbezirksrates 
Ahlem-Badenstedt-Davenstadt vom 22.08.2002 zur Drucksache 15-1430/2002 ergab sich, 
dass die Verwaltung das Anliegen des Bezirksrates unterstützt und sich um die 
Bereitstellung von Haushaltsmitteln zur Durchführung einer Verkehrserhebung im ersten 
Schritt bemüht. 

Einer Zwischennachricht war zu entnehmen, dass die Verkehrszählung nach der 
Sommerpause 2003 durchgeführt werden sollte.

Wir fragen die Verwaltung:

Falls die Verkehrszählung inzwischen stattgefunden hat: Welches Ergebnis hatte sie?1.
Falls die Erhebung noch nicht stattgefunden hat: Wann ist mit ihrer Durchführung zu 2.
rechnen?
Welche Gründe haben zu der enormen zeitlichen Verzögerung dieser Erhebung 3.
geführt?
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